



# Enthousiastes pour le Caprices

événements

113

par Isabelle Bagnoud Loretan

**LE CAPRICES FESTIVAL OCCUPE UNE PLACE À PART PARMIS LES FESTIVALS.  
POUR TERMINER LA SAISON, RIEN NE VAUT DE PARTAGER QUELQUES FOLLES NUITS.**

Texas, Dufy, Keziah Jones, Paolo Nutini, Martina Topley-Bird, Thomas Dutronc, Gad Elmaleh, Lou Reed, Mattafix, Neneh Cherry, Stephan Eicher, Iggy Pop or Mc Solaar... Le point commun à tous ces artistes? Ils ont participé à l'une des six éditions du Caprices Festival de Crans-Montana. Et pour la plupart ils ont adoré, car la montagne comme l'engouement des organisateurs, donnent un vent de fraîcheur à cette industrie exigeante. Depuis 7 ans maintenant, le plus grand des festivals pop rock hivernal de Suisse accueille chaque année une quarantaine d'artistes de tous les styles, du rock à l'électro, en passant par la chanson française, la world, le reggae ou la pop anglaise. Dans l'enceinte du festival – devenu plus grand et sur un seul niveau –, au sommet des pistes ou au centre de Crans, Caprices affiche la couleur. La 7<sup>e</sup> édition mélange à nouveau les styles avec des artistes comme Gotan Project, Ghinzu, Amy Macdonald ou Yodelice... Caprices Festival organise avec les commerçants de Crans-Montana un festival off, gratuit, au centre de Crans, tous les jours entre 15 h et 20 h. Des concerts et de nombreux stands pour déguster un plat ou un vin de la région. La formule plaît beaucoup, elle débutera donc plus tôt cette année, dès le samedi 3 avril. Un coin privilégié de rencontres entre touristes et résidents, jeunes ou moins jeunes, chic ou pas chic.

Texas, Dufy, Keziah Jones, Paolo Nutini, Martina Topley-Bird, Thomas Dutronc, Gad Elmaleh, Lou Reed, Mattafix, Neneh Cherry, Stepan Eicher, Iggy Pop or Mc Solaar... What is the link between these artists? They have all participated in one of the six editions of the Caprices Festival in Crans-Montana. And most of them have loved it, for the mountains as well as the organizers' enthusiasm have brought a new freshness to this demanding industry. For seven years now, the biggest winter pop festival in Switzerland has welcomed forty or so artists of all styles every year, from rock to electro, French singers, world, reggae or English pop. Within the festival area, – which has been enlarged and is on one level –, at the top of the slopes or in the centre of Crans, Caprices has already put us in the picture. The 7<sup>th</sup> edition will, once again, be a mixture of styles, with artists such as Gotan Project, Ghinzu, Amy Macdonald or Yodelice... Caprices Festival is organizing the free festival off with the Crans-Montana shops in the centre of Crans every day from 3 p.m. to 8 p.m. Concerts and numerous stalls where various dishes can be tried or a regional wine tasted. This formula has met with great success and will, therefore, be starting earlier this year, from Saturday, 3<sup>rd</sup> April. A wonderful meeting point for both tourists and residents, youngsters and the not so young, chic or not so chic.

La 7<sup>e</sup> édition du Caprices Festival se déroulera du 7 au 10 avril 2010.

The 7<sup>th</sup> edition of the Caprices Festival will be taking place between 7<sup>th</sup> and 10<sup>th</sup> April, 2010.